

CREATION « LA VACHE A MOTS DURABLE »

Centre Hospitalier-EHPAD, Mortagne-au-Perche • Artiste plasticienne Sarah Levêque

L'EHPAD axera le thème du développement durable sur la ruralité. L'animal emblématique retenu est la vache. C'est, Sarah Levêque, artiste plasticienne qui travaillera en collaboration avec le personnel hospitalier (animatrice, ergothérapeute et neuropsychologue EHPAD) et sensibilisera les résidents à cette démarche artistique. Ce projet fédérateur se déroulera de janvier à juin 2015, en deux temps : le montage de la vache en matériaux de récupération et un collectage/collage de mots récoltés lors de groupes de discussions. La vache sera donc



porteuse d'une identité et deviendra l'ambassadrice de messages que les résidents souhaitent nous transmettre en lien avec la thématique de la ruralité. « La vache a mots durable » sera par la suite itinérante et se baladera au sein de l'établissement et extra muros pour délivrer son message sur le développement durable. Si vous souhaitez accueillir au sein de votre structure notre vache, n'hésitez pas à nous contacter...